



universität  
wien

## Statistische Erhebung anlässlich des Studienabschlusses

Sehr geehrte Studierende!

Herzlichen Glückwunsch zum Abschluss Ihres Studiums. Im Zuge Ihres Studienabschlusses ersucht Sie die Universität um die Angabe von Daten zu Ihren Auslandserfahrungen im Laufe Ihres Studiums.

Die „Statistik Austria“ ist durch Verordnung des Bundesministers für Wissenschaft und Forschung beauftragt,<sup>1</sup> diese Erhebung durchzuführen. Die Teilnahme ist auf Grund dieser Verordnung für Studierende, die ein Studium abgeschlossen haben, verpflichtend.

Bitte füllen Sie das Online-Formular <https://www.statistik.at/ustat2/> aus und drucken Sie nach Abschluss der Befragung die Bestätigung über die Teilnahme an der Datenerfassung aus.

Bitte legen Sie die Teilnahmebestätigung an der Erhebung bei der Abholung des Verleihungsbescheides im StudienServiceCenter vor.

Mit freundlichen Grüßen,

das Team des Studien- und Lehrwesens

---

<sup>1</sup> Erhebung gem. Verordnung über statistische Erhebungen bei Studierenden an Universitäten und in Fachhochschul-Studiengängen, BGBl. II Nr. 523/2003 idgF gemäß § 9 Abs. 6 Bildungsdokumentationsgesetz.